



Deux cent vingt minots des centres de loisirs rassemblés à La Roquebrussanne

Judi, l'esplanade René-Autran accueillait quelque deux cent vingt enfants, âgés de 3 à 12 ans, venus de Solliès-Ville, Belgentier, Néoules et La Roquebrussanne. Quatre centres de loisirs, gérés par la Ligue de l'enseignement de la fédération des œuvres laïques (FOL 83), s'étaient en effet donné rendez-vous aux abords de la Maison du temps libre, encadrés par vingt-quatre animateurs et par Virginie, Émilie, Anaïs et Lætitia, les dynamiques directrices des quatre centres aérés.

« *L'objectif de cette journée, explique Virginie Pélissier, directrice du centre roquier à l'initiative du rassemblement, est d'apprendre à mieux se connaître, à échanger et à coopérer. Le tout dans une ambiance festive et conviviale.* » Mission réussie, autour d'un programme aussi chargé que ludique. Tous les enfants ont adoré. Pour mieux prolonger le plaisir, *bis repetita* ce 25 juillet.

(Photo J. H.)

Retrouvez l'image du jour sur le web : www.varmatin.com/actu/brignoles